

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Le Secrétaire général de l'ONU crée un organe consultatif sur l'intelligence artificielle chargé d'étudier les risques, les possibilités qu'offre l'intelligence artificielle et la gouvernance internationale en la matière**

Le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a annoncé la création d'un nouvel organe consultatif sur l'intelligence artificielle pour soutenir les efforts de la communauté internationale en matière de gouvernance de l'intelligence artificielle.

« Pour les économies en développement, l'intelligence artificielle offre la possibilité de sortir des technologies obsolètes et d'apporter des services directement aux personnes qui en ont le plus besoin. Le potentiel de transformation de l'intelligence artificielle au service du bien est encore difficile à appréhender.